



絵描き、ごっこ遊びのほか、泥団子作りやダンゴ虫捕りに夢中

園児が夢中になっていることについてフリーアンサーで聞いた結果、「お絵描き」「戦いごっこ遊び」といった声が多く挙がった。また、「泥でのお団子作り」「ダンゴ虫を捕まえる」という声も多く、自然の中での遊びが園児を夢中にさせているようだ。

そのほかにも「鉄棒」「一輪車」「ブロック」「フラフープ」などさまざまな声があり、毎日夢中になって遊んでいる園児の姿が浮かび上がった。

園児が今夢中になっていることは何ですか？

- 野菜を育てること。野菜を少しでも食べてくれるように始めたらはまった。とても喜んで育てられるし、食べてくれるようになった(岐阜県・37歳)
- 手紙を毎日私宛に書いてくれる。文面は一緒(岐阜県・36歳)
- 自転車が大好き。補助輪が取れたので、スピードも小回りも利くようになり更に夢中に(神奈川県・35歳)
- 恐竜に夢中で、図鑑で知った聞いたこともないようなマニアックな恐竜の名前を言う(神奈川県・41歳)
- 泥団子作り。毎日作ってびっかびかに磨いて、幼稚園では専用容器を作って保存、公園で作ったものは何個か家に置いている(大阪府・39歳)

**園児とママの情報誌「あんふぁん」** 私立幼稚園に通う園児とママのための情報誌。子育て情報はもちろん、地域密着情報を発信し子育てライフをサポートしています。

(あんふぁんサイト <http://www.enfanble.jp/>)

**リビングくらしHOW研究所** 女性の意識と行動を分析・研究する、リビング新聞グループのマーケティングカンパニーです。あらゆる消費の中心に存在する女性生活者と、より深く、効果的なコミュニケーションを実現するための情報を発信しています。

ウェブサイト <http://www.kurashihow.co.jp>

問い合わせ TEL03-5216-9420 FAX03-5216-9430

<調査概要>

- 2012年6月1日～6月14日実施の「あんふぁん」WEBアンケートの回答から、375件を集計

<調査実施>あんふぁん